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 Le Mot du Maire  
 

  

Les communes heureusement ! 
 
Tel était le thème du congrès des maires de France, à Paris cette année. 
Oui, heureusement que les communes sont là pour assurer le fonctionnement 
des services administratifs au plus près des populations. Quand je parle des 
communes, j’associe également la communauté de communes qui est une 
émanation des communes, ce que nous appelons dans le jargon des collectivités 
« le bloc communal ». 

Les communes sont présentes auprès de leurs habitants tout au long du parcours de vie, des enfants 
aux ainés en passant par les différentes étapes de la vie des parents et des familles. 
Quand il faut organiser des élections législatives, non prévues initialement, au pied levé, les communes 
sont là ! Bravo aux communes, à leurs élus et leurs agents qui font preuve d’engagement pour le bon 
fonctionnement des collectivités. Alors qu’au niveau national l’avenir politique est plus qu’incertain, la 
commune fait preuve de stabilité et poursuit sans faille les services auprès de ses habitants. La commune 
est le maillon de proximité indispensable au fonctionnement de la République et à la pérennité de notre 
démocratie.     
 
Malgré tout, la situation nationale a un impact sur nos collectivités, notamment sur les aspects financiers 
puisque le projet de Loi de Finances pour 2025 prévoit un effort conséquent de plusieurs milliards 
d’euros des collectivités locales, pour le nécessaire redressement des comptes publics. Et pourtant, avec 
l’obligation de voter des budgets équilibrés chaque année, ce ne sont pas celles-ci qui sont à l’origine du 
déficit abyssal du pays, mais bien l’Etat qui ne s’applique pas à lui-même, ce qu’il impose aux autres ! 
Dans l’attente de connaître le devenir financier des collectivités en 2025, revenons sur les réalisations 
ou évènements de l’année écoulée, dans notre commune. 
 
La construction du nouveau bâtiment périscolaire s’est terminée au mois de juillet et nos enfants ont 
pu bénéficier de ce nouvel équipement dès la rentrée 2024. Les espaces plus lumineux et spacieux font 
la joie des plus petits et des plus grands. Le personnel apprécie les nouvelles conditions de travail 
particulièrement du fait que les effectifs connaissent encore une hausse sensible. L’inauguration qui 
s’est déroulée le 7 septembre dernier avec une grande participation des familles passageoises, a permis 
de découvrir les lieux après avoir officiellement coupé le ruban tricolore, en présence des différentes 
autorités. Vous avez pu découvrir les photos de l’évènement dans la rétrospective ci-contre.  
Néanmoins, comme toute nouvelle construction, nous rencontrons quelques difficultés de finitions dans 
plusieurs corps d’état, à tel point qu’à ce jour, toutes les levées de réserves n’ont pas pu être effectuées. 
De plus, le raccordement des panneaux photovoltaïques n'est toujours pas effectif, alors qu’il était prévu 
que la production soit entièrement revendue. Les délais d’intervention d’ENEDIS sont actuellement 
prohibitifs.  
 
Les travaux de réfection de la toiture, de traitement des eaux pluviales et de mise aux normes de 
l’installation électrique de l’église, se sont également terminés avec en septembre, la pose des lustres 
chauffants. L’inauguration s’est déroulée le 14 décembre 2024 en lien avec la communauté paroissiale 
de la commune, rattachée à la paroisse Sainte-Anne. 
 
Pendant les vacances d’été, nous avons dû réaliser des travaux urgents de mise aux normes de sécurité 
d’une classe du groupe scolaire, en créant une issue de secours. Six entreprises passageoises sont 
intervenues sur ce chantier qui s’est déroulé en un temps record.  
 
Félicitations et remerciements à nos artisans locaux. 
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Les travaux de mise en conformité et de capacité de la station d’épuration (STEP) du village sont bien 
avancés puisque nous attendons le raccordement électrique du site (encore dû au délai d’intervention 
d’ENEDIS), pour la mettre définitivement en service. Cela devrait intervenir dans les tous prochains 
jours !  
 
Enfin, comme vous avez pu le constater, les derniers tirages de fibre optique sont en cours de réalisation 
avec des travaux de génie civil dans les secteurs où l’utilisation des réseaux existants n’a pas été possible. 
Même si nous n’avons pas encore de date précise à ce jour, la mise à disposition de ce réseau sur notre 
commune devrait être effectif au cours du 1er trimestre 2025. 
 
La mise en place de 2 nouvelles bennes à verre par le SYCLUM au printemps dernier, a permis de 
collecter plus de verre, mais ce n’est pas encore suffisant pour atteindre les 35 kg de moyenne par 
habitant, constatés de manière générale sur le territoire. Poursuivons l’effort de tri, en rappelant que le 
verre c’est ni dans le bac vert, ni dans le bac jaune, mais uniquement dans les bennes aux points d’apport 
volontaire, au nombre de 4 dorénavant sur la commune. 
 
Pour la première fois, nous avons accueilli le 7 décembre dernier, la cérémonie de la Sainte-Barbe des 
pompiers de la caserne de Saint André le Gaz - Le Passage. C’était l’occasion lors de la fête de leur sainte-
patronne, de venir féliciter et remercier leur engagement auprès de nos populations. Plusieurs d’entre 
eux se sont vu remettre leurs diplômes marquant la fin de modules de formation au cours de l’année 
écoulée. Bravo à eux car je le rappelle, ce sont tous des volontaires !  
 
Lors de l’assemblée générale du comité des fêtes, j’ai pu constater la vitalité de nos associations par 
leurs présences nombreuses et je ne peux que m’en réjouir. Le nouveau bureau du comité leur a donné 
la parole et les unes après les autres, nous ont présenté leur activité et leur enthousiasme à œuvrer 
ensemble. Une grande fête du village devrait avoir lieu en juillet prochain. 
 
Du côté de notre école, la classe CE1-CE2 sous l’impulsion de son professeur M. Nicolas BRUYERE, va 
renouer avec la tradition, en partant au mois de juin en classe verte dans le Vercors. Cela rappellera de 
vifs souvenirs pour les plus anciens élèves, avec les classes de mer organisées à Kerfany.  
 
La nouvelle dynamique impulsée par l’exécutif de la Communauté de communes des Vals du Dauphiné, 
va se traduire sur le plan sportif notamment, par l’organisation des championnats de France de cyclisme. 
Tout d’abord en août 2025, le championnat « Avenir » qui regroupe les meilleurs espoirs français, puis 
en juin 2026 le championnat « Elite » où l’on retrouve les meilleurs coureurs français, quelques jours 
avant le départ du Tour de France. Ce seront des occasions uniques de faire parler de notre territoire 
des Vals du Dauphiné, au plan national.  
 
Avant de terminer mes propos, je voudrais saluer la grande nouvelle venue de la fondation du 
patrimoine de Stéphane Bern, au travers du loto du patrimoine, qui a octroyé une aide très importante 
pour la sauvegarde des communs de notre château. C’est une performance qui mérite d’être citée car 
c’est le seul monument de l’Isère qui a obtenu cette aide financière cette année ! Félicitations à la famille 
de Saint-Romain. 
 
Je n’oublie pas toutes les personnes ou familles qui sont dans la difficulté, dans la peine ou dans la 
souffrance aujourd’hui, en leur souhaitant des jours meilleurs. Que 2025 soit une année de confiance, 
espoir, respect, santé, stabilité et surtout une année de paix dans le monde. 
 
Très bonne année à toutes et à tous, avec mes meilleurs vœux pour cette nouvelle année.  
 
Le Maire,  
Laurent MICHEL 
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La Vie de nos Associations 
 
Certains disent que le bénévole se fait rare !! Mais certainement pas à Le Passage ou une nouvelle 
association Passageoise a été créée : Old’up dont vous trouverez sa présentation dans les pages 
suivantes. 
 

Avec les associations que compte notre commune, les bénévoles sont bien présents et très actifs et vous 
pourrez vous en rendre compte à la lecture de ce bulletin qui retrace toutes les actions menées par les 
associations et donc des bénévoles passageois. 
 

En effet 2024 a été marquée par de nombreuses manifestations et pour certaines d’entre elles inédites.  
 

2025 sera encore sous le signe associatif. Preuve que les bénévoles répondent présents pour que toutes 
ces manifestations se concrétisent et que les associations passageoises se pérennisent. 
 

Le bénévole donne de son temps, de son énergie, de ses connaissances, sans rien attendre en retour. 
Tel est le cas des bénévoles passageois. 
 

Je souhaiterai souligner l’engagement du Comité des fêtes (qui représente toutes les associations de 
notre commune) et de ses bénévoles très nombreux actuellement. Sa dernière assemblée générale fut 
unique en donnant la parole à toutes les associations présentes. Le Comité a la volonté de créer du lien 
entre toutes les associations de notre commune. 
 

Par leurs actions, leurs manifestations, les associations et donc par leurs bénévoles, animent notre 
commune et favorisent le vivre ensemble. 
 

Le bénévolat de notre commune est bien vivant ! 
 

Je remercie tous les bénévoles pour leur engagement, pour tout ce qu’ils apportent aux associations, à 
notre commune et toutes les personnes, par leur participation aux manifestations qui contribuent à leur 
succès. 
 
  

 
 
En téléchargeant sur votre téléphone, l’application gratuite ILLIWAP, vous pourrez suivre en temps réel 
l’actualité et toutes les informations de la commune : événements, manifestations, incident, coupure 
d’électricité ou d’eau, vigilances météo… 
 
A partir de janvier 2025, vous pourrez désormais avoir toutes les informations de la Communauté de 
communes des Vals du Dauphiné. Les VDD mutualisent ILLIWAP avec les communes de son territoire. 
Cela permettra d’accéder à de nouvelles fonctionnalités dont bénéficieront les abonnés de Le Passage. 
 
Agnès CHAUT-SARRAZIN, Responsable Commission Information 

 

 

 

Directeur de publication : Laurent MICHEL, Maire de Le Passage. 
Rédaction : Les membres de la Commission Information : Agnès CHAUT-SARRAZIN, Marie-Laure CHARVET, Pauline DUPERRAY, Nadège 
MERMILLOD-BLONDIN et Laurent MICHEL. 
Tirage : 500 exemplaires - Impression : NumeriP - 38110 La Tour du Pin - Dépôt légal : 4ème trimestre 2024 
Remerciements : La Commission remercie toutes les personnes qui ont participé à la rédaction des articles de ce bulletin ou fourni des 
photographies. 
Page de couverture : photos de croix présentes sur le territoire communal. 
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Sou des Ecoles 
  

● VENTE DE BRIOCHES, le 07 octobre 2023 : Encore un beau 
succès, c’est devenu une réelle tradition dans le village, où les 
habitants attendent avec impatience leur brioche ! Merci à eux ! 
● VENTE DE FROMAGES et CHOCOLATS de Noël : pour les 
familles de l’école. 

• BOUM DES ENFANTS, le samedi 18 novembre 2023 : en fin 
d’après-midi.  

● SPECTACLE de NOEL, le 22 décembre 2023 : avec La Petite Compagnie pour le spectacle "La Boîte à 
gants" suivi de la venue du Père Noël et distribution d’un 
sachet gourmand. 

● Défilé du CARNAVAL dans le village, le 10 février 2024 : 
Malgré un temps mitigé, le groupe Batukasol nous a 
encore accompagné pour un beau défilé suivi par les 
habitants. La fête s’est poursuivie à la salle Camille Barbier, 
toujours en rythme avec le groupe Batukasol, suivi par un 
concours de déguisements. Une journée appréciée par les 
petits comme les grands. 

● FEST’OVAL, le 16 mars 2024 : Journée Rugby organisée en association avec l’USCP (Foot) et Sports 
et Loisirs (Gym) avec buvette, snacks … dans une ambiance « comme au Pub ». 

● DISTRIBUTION DE CHOCOLATS DE PÂQUES, le 5 avril 2024 : animée par 2 mascottes qui ont donné 
à tous les enfants de jolis moulages de Pâques et un goûter offert à la sortie de l’école.  

● SORTIE COMMUNE, 13 mai 2024, réalisable grâce aux bénéfices du Sou des Ecoles, mais aussi à la 
participation des enseignants et de la Mairie. Toute l’école a donc passé la journée au Château de 

Pupetières, ou diverses animations leur ont été proposées selon 
les classes. 
 
● VENTE DE FLEURS / PLANTS et VIDE GRENIER, le 26 mai 
2024 : Un évènement en association avec le Comité des Fêtes, a 
été un succès pour sa première année. Sous le soleil, les 
promeneurs pouvaient faire des affaires mais aussi profiter de la 

buvette et des snacks (avec de la jolie friture       ). 
 

 
 

● FETE DE L’ECOLE, le 29 juin 2024, a démarré par les 
spectacles des enfants, dans la cour ou dans la salle Camille 
Barbier, préparés par les enseignants, suivi de la remise d’un 
bon d’achat pour les futurs sixièmes. La journée s’est 
poursuivie à la buvette avec snack et barbecue. Les jeux de 
kermesse ont démarré en début d’après-midi, avec aussi 2 
châteaux gonflables, et des jeux en bois en libre accès toute la 
journée. A partir de 12h, une enquête (Chasse sur les traces de  
Cro-Magnon) organisée dans le village, par GIN’Steve et ANIM’Alex, habitants de Le Passage, a 
amusé petits et grands !  
 
Grâce à la participation généreuse de professionnels, la tombola a pu offrir de très beaux lots, 
comme les chèques cadeaux chez les « Acteurs de la Vallée » d’un montant total de 1000€, ou 
une nuit en yourte ! Nous remercions donc vivement les donateurs ! 
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Ces manifestations ne seraient pas possibles sans l’aide et la présence des parents bénévoles, et sans 
le soutien de la Municipalité et des bénévoles du Comité des Fêtes.  

Merci à eux ! 
 

L’Assemblée Générale a eu lieu le 20 Septembre 2024.  
Il y avait 20 représentants de familles. 

 

 
 
 
 
 
 
 

 
                                  

• VENTE DE BRIOCHES : le samedi 5 octobre 2024 
Nous remercions les habitants du village de leur accueil chaleureux, ce fut encore un réel succès avec 
une vente directe devant la salle Mont-Blanc. 

• VENTE DE CHOCOLATS ET FROMAGES (Fruitière de Val-de-Virieu) pour les fêtes de Noël, 

catalogues des chocolats distribués uniquement à l’école mais la vente de fromages est ouverte 

à tous. 

• BOUM DES ENFANTS : le samedi 16 novembre 2024 en fin d’après-midi (réservée aux enfants de 

l’école). 

• SPECTACLE DE NOËL : le vendredi 20 décembre 2024, avec Max Maccarinelli pour le spectacle 

« La cuisine magique » et la venue du Père Noël et distribution d’un sachet gourmand. 

● VENTE DE FROMAGES : le vendredi 14 février 2025 
● Défilé du CARNAVAL, dans le village avec un groupe de 

musique : le samedi 15 février 2025, ouvert à tous les habitants 
de Le Passage. 

● Le FEST’OVAL : le samedi 15 mars 2025, une journée de retransmission du Tournoi des 6 nations, 
avec buvette, snacks et animations pour enfants, dans une ambiance « comme au Pub ».  

● DISTRIBUTION de CHOCOLATS DE PÂQUES à la sortie de l’école : le vendredi 18 avril 2025 avec 
un goûter offert. 

● VENTE DE PLANTS / FLEURS et VIDE GRENIER : le dimanche 25 mai 2025 avec buvette, en 
association avec le Comité des Fêtes. 

● FETE DE L’ECOLE : le samedi 28 juin 2025 avec snacks et buvette le midi et kermesse l’après-midi 
● VENTE DE BRIOCHES : le samedi 4 octobre 2025 matin 
● VENTE DE FROMAGES : le vendredi 21 novembre 2025 
● BOUM DES ENFANTS : le samedi 22 novembre 2025 en fin d’après-midi 

 
Lors de ces manifestations, nous comptons sur votre présence à nos côtés, parents, proches ou 

habitants de la commune, pour que ces journées soient familiales et conviviales afin de renforcer la vie 
de notre village. 

 

L’ensemble du bureau vous souhaite une belle et heureuse année 2025. 
 
Pour tout renseignement : 
soudesecolesdupassage@gmail.com 
 

Voici le nouveau bureau : 
Président : M. DUPERRAY Antoine   
Vice-Présidentes :    
Mme GUINEPAIN France et Mme RIGARD Delphine 

Trésorière : Mme HENRY Sylvia 

Trésorière adjointe : Mme KONOPLEVA Elena 

Secrétaire :  Mme BAILLIF Elodie 

Secrétaire adjointe : Mme RUEL Sophie 

L’équipe du Sou,  
Le Président,  
Antoine DUPERRAY 
 

mailto:soudesecolesdupassage@gmail.com
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100% VF 
 

L’association « 100% VF, Variété Française », ouverte à tous, a pour volonté de 
promouvoir la variété française et de sensibiliser nos concitoyens à la musique 
au travers de concerts, d’animations publiques (fêtes de la musique, comités 
des fêtes, spectacles, inaugurations, …) et de fêtes privées. 
 
Les répétitions se déroulent à la salle Mont Blanc le samedi après-midi de 13h30 

à 18h tous les 15 jours. 
 
« 100% VF » Variété Française est aujourd’hui un groupe de musiciens et de chanteurs amateurs de 
toutes générations ayant l’envie première de pratiquer la passion de la musique et de la partager. 
 
Notre groupe compte actuellement 9 membres : 2 chanteurs et 1 chanteuse, 1 guitariste, 1 bassiste,       
1 violoniste, 1 pianiste, 1 batteur et 1 saxophoniste qui reprennent de nombreux titres de la variété 
française : de Piaf à ZAZ en passant par Cabrel, Sardou, Hallyday, Goldman, Calogero, etc… 
 
Durant cette année 2024, notre groupe a eu l’occasion et le plaisir de se produire sur 4 manifestations :   

- Le 23 février 2024 : Pour l’assemblée Générale du Crédit Agricole de La Tour du Pin et de Vals de 
Virieu à Panissage. 

- Le 12 juillet 2024 : Pour le camping de la plage à Treffort. 
- Le 20 octobre 2024 : Avec la chorale « Le club Amitié et Loisir » de Doissin-Montrevel pour leur 

concert annuel à Montrevel. 
- Et le 17 novembre 2024 : Pour un concert organisé par le CCAS de Le Passage à l’occasion du 

repas de l’amitié. 
 

Malheureusement 2 des concerts prévus cette année ont été annulés : 
- Le 22 juin 2024 : La fête de la musique organisée par la commune de Cessieu a été annulée pour 

cause de mauvaise météo. 
- Et le 23 novembre 2024 : nous avons été contraints d’annuler le concert annuel de notre groupe 

100%VF variété française à la salle des fêtes de Le Passage pour cause de réorganisation du 
groupe. 
 

Nous espérons que l’année 2025 nous permettra de nous produire davantage sur scène et de pouvoir 
vous proposer de nouveau notre concert annuel à la salle des fêtes de Le Passage, car le partage de la 
musique avec notre public est avant tout un immense plaisir pour tous… 

 

Musicalement, 
M. QUEUDOT Laurent 
 
 
Pour tous renseignements, vous pouvez 
contacter : 
 
Mr. QUEUDOT Laurent, Président de 
l’association «100% VF variété 
française» 
Tel : 06.79.64.46.00         
Courriel : 100vf@orange.fr 

 
 

mailto:100vf@orange.fr
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Amicale Boule 
 

En novembre 1977, j’ai fait partie des quelques personnes qui voulaient redonner vie à l’Amicale Boule 
en sommeil depuis plusieurs années. Ce fut une réussite puisque les adhérents se sont succédés pour 
atteindre dans les années 90 le chiffre d’une trentaine de licenciés. 
 
 L’Amicale Boule était bien vivante et cela permettait d’organiser chaque saison 3 ou 4 concours 
(quadrette, doublette, tête à tête) produisant une bonne animation dans la commune à chacune de ces 
occasions. 
 
Si cette bonne santé de l’association a perduré pendant une vingtaine d’années, le déclin se fait sentir à 
partir des années 2010. Quelles en sont les raisons ? Le vieillissement des acteurs, voire le départ de 
quelques membres influents, un sport moins à la mode ? Que sais-je ? 
 
En tout cas cela nous conduit à un effectif de seulement 13 licenciés à ce jour, et en conséquence, faute 
de bras, plus aucun concours n’est organisé depuis 3 années. 
 
Pourtant nous sommes persuadés que ce sport mérite d’être connu, qu’il peut être pratiqué à tout âge, 
que nous possédons un magnifique plateau de 8 jeux assorti d’un local rangement buvette très 
fonctionnel. C’est pour cela qu’avec le président René Fréchet nous continuons à assurer le travail 
administratif de l’association et sa représentation au sein du secteur bouliste de La Tour du Pin, dans 
l’espoir de trouver des successeurs à cette Amicale Boule qui nous est si chère. Mais à 83 et 82 ans, 
soyons raisonnables, il est temps de rendre notre tablier. 
 
Alors, si parmi les personnes qui viennent régulièrement profiter de notre cadre bouliste, quelques 
bonnes volontés voulaient bien franchir le pas et assurer la pérennité de l’Amicale Boule, nous serions 
comblés et prêts, si nécessaire, avec les quelques forces qui nous restent, à les accompagner. 
 
Secrétaire trésorier : Jean Poulet 04 74 88 10 45  poulet.jean@orange.fr  
Président : René Fréchet 04 74 88 15 87 
 
 

Le Badminton Club Passageois 
 

Nous avons créé cette association en octobre 2021, dans le but de pratiquer le badminton, dans notre 
commune. 
 

Cette activité nécessite d’avoir un équipement et un local adéquat. La salle des fêtes se prête bien au 
jeu.  
 

Tout le monde est bienvenu, pour venir pratiquer le badminton dans un esprit sportif et non compétitif. 
 

A ce jour, nous avons plus de 10 licenciés. Ce club est ouvert uniquement aux adultes.  
Nous pouvons installer 2 terrains, ce qui limite le nombre de joueurs par session. 
Nous jouons le lundi et/ou le jeudi soir de 20h à 22h. 
 

Nous vous souhaitons une belle année sportive 2024/2025.  
 
Présidente : Laurinda OSTROWSKI  
Secrétaire : Nathalie SANTOS 
Trésoriere : Claire TAFIKI 
bcpassageois@gmail.com 

mailto:poulet.jean@orange.fr
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L’Art et l’Amitié à Le Passage 
 

L’Art et l’Amitié à Le Passage  
 
2024 se termine doucement. Cette année est passée si vite ! 
 
Suite au forum des associations de Le Passage, nous avons gagné trois adhérentes supplémentaires. 
Maintenant nous sommes au complet. 
 
Notre groupe de l’Atelier sculpture a travaillé au mieux afin de présenter le jour de la Biennale « Corbelin 
Art 2024 » des sculptures abouties très diversifiées. Outre les adhérentes de l’atelier du jeudi, cette 
manifestation qui réunissait plus de cent artistes divers a été une réussite. Nous avons eu plus de mille 
visiteurs. Mis à part nos intimes, hélas, encore peu de visite de passageoises et passageois. 
 
Les Ateliers ont toujours lieu à la salle Mont Blanc. Nous remercions une fois de plus la municipalité pour 
la possibilité d’utiliser cette salle le jeudi de 14 heures 30 à 20 heures 30 pour deux séances de cours. 
 
L’atelier de 17 heures 30 à 20 heures 30 permet de venir après le travail en cours du soir. 
 
Les cours se déroulent dans une ambiance joyeuse où le temps passe très vite parfois trop vite. 
 
Tout le groupe de « Art et Amitié » se joint à moi pour vous souhaiter une fin d’année sereine. A l’aube 
de l’année 2025, nous vous souhaitons une bonne santé et plein de bonheurs pour cette nouvelle année. 
 
Christiane Vitetta Tel – 04.74.88.18.41 
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Association Sportive Le Passage Football Vétérans 
 

Tout comme la saison dernière, L’A.S.P. vétérans compte une dizaine de 
joueurs dont l’âge varie entre 32 ans et 68 ans. Nous jouons en entente avec 
les vétérans de Sainte Blandine. Les matchs se jouent en alternance sur les 
2 communes.  
 
En vétérans, nous appliquons les règles habituelles du football mais tous les 
tacles sont interdits et les mi-temps durent 40 mn (au lieu de 45 mn en 
senior). 

 
Les matchs se déroulent le vendredi soir à 21 H 15. Cette année, nous sommes 12 équipes dans la poule 
et la saison se terminera le 14/06/2025 par le traditionnel tournoi final qui réunit toutes les équipes 
vétérans du Nord Isère qui participent au challenge. 
 
Les résultats passent au second plan, c'est le plaisir de jouer qui prévaut en respectant nos valeurs 
(convivialité, esprit d’équipe et respect d’autrui). Nos confrontations se terminent toujours autour d’un 
verre et d’un repas ce qui nous permet de refaire le match, mais aussi de créer des liens et de souder 
l’équipe… 
 
Mais surtout ce match du vendredi et sa troisième mi-temps, nous permettent de nous vider la tête des 
soucis de la semaine. 
 
Nos manifestations : 
 

− Boudins/Diots :  le 15/12/2024 

− Concours de boule lyonnaise : le 17/05/2025  

− Assemblée générale, date pressentie : Courant juin 2025 (date à définir) 

− Boudins/Diots : le 13/12/2025 
 
Le bruit des crampons dans le vestiaire, l’odeur de l’huile chauffante, les rituels de l’habillage, l’envie 
d’un sport d’équipe ou le plaisir de jouer est primordial. Si tout cela vous manque, n’hésitez plus, il y a 
le vendredi soir !  
 
Pas d’enjeu, que du jeu !! 
 
Président : Denis VASSELLA 
Président adjoint : Mathieu BARBIER  
Trésorier : Didier CASSON 
Secrétaire – correspondant : Laurent VALLON 
Secrétaire adjoint – correspondant : Patrick THERY ; 06.31.82.59.26 

 
Le Président, Denis VESSELLA 
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Comité des Fêtes 
 

L'année écoulée a été riche en couleurs et en moments chaleureux pour notre association. Grâce à votre 
participation et votre enthousiasme, nous avons pu organiser une multitude d’activités qui ont renforcé 
les liens au sein de notre communauté. Voici un petit tour d’horizon des événements marquants de 
l'année, pour revivre ensemble ces instants mémorables ! 
 

 
 
 

 
Les huîtres des lumières : une nouveauté et un grand succès. Ambiance magique et féerique pour notre 
fête du 8 décembre 2023, où la place du village s’est illuminée de mille feux. Notre dégustation d’huîtres 
a fait le bonheur des gourmets, et en prime, la musique, les rires et les échanges ont résonné tout au 
long de la soirée. Un succès qui nous a donné envie de revenir encore plus fort pour les années futures ! 
 
Catch d’improvisation avec la troupe Libjdo de Bourgoin-Jallieu : des improvisations drôles pour le plaisir 
de tous. 
 
Vide Grenier et marché artisanal : Une première avec nos amis du sou des écoles 
 
Organisé au mois de mai, notre vide-grenier a rencontré un franc succès. Plus de 50 exposants ont 
participé, attirant de nombreux visiteurs à la recherche de bonnes affaires. Ce moment d'échanges et de 
convivialité a permis de faire de belles découvertes et de donner une deuxième vie à de nombreux 
objets. 
 

 
Pique-nique au château : À table sous les arbres ! 
Un moment organisé sous le thème des Olympiades. Jeunes et moins jeunes ont partagé un pique-nique 
convivial, participé à différentes animations ... Nous remercions le club Edelweiss ; ses membres sont 
venus en grand nombre et ont terminé l’après-midi avec des parties de cartes acharnées. 
 
 
 
 
 
 

Bilan 



 
Page 12 

  

Forum des Associations : Ensemble vers l'avenir 
Le forum des associations a été un moment clé pour découvrir l'ensemble des activités offertes dans 
notre village. De nombreux visiteurs sont venus s'informer, rencontrer les différents acteurs associatifs 
et s'inscrire à diverses activités pour l'année à venir.  Cet événement a été une belle vitrine de notre 
dynamisme associatif.   

 
Randonnée Pédestre : À la découverte de nos sentiers Notre randonnée vous a permis de redécouvrir 
les merveilles de notre territoire. Avec des lieux insolites et une ambiance conviviale, chacun a pu 
s’oxygéner tout en tissant des liens. Les pauses gourmandes ont été appréciées ! Une belle façon de 
mêler nature et convivialité. 

Et bien entendu, l’excellente soupe de notre cuisinière attendait les randonneurs à l’arrivée. Il paraît que 
certains ne viendraient que pour la soupe. 
  

 
 
 
01/02/25 : Soirée jeux 
22/03/25 : Serge Papagalli « Les guêpes aiment l’andouillette » 
25/05/25 : Vente de fleurs et vide grenier organisés avec le sou des écoles 
 
Tout le monde nous la réclame, vous l’attendez tous…….. Nous allons le faire 
12/07/25 : Le Passage en fête : animations en journée, repas, feu d’artifice, animation musicale et autres 
surprises 
05/09/25 : Forum des associations 
27/09/25 : Randonnée pédestre semi-nocturne 
17/10/25 : AG du Comité 
19/10/25 : Repas des classes en 0 et 5 
05/12/25 : Les huîtres des lumières 
 
 
 
 
 
Merci à tous pour votre implication et votre joie de vivre ! Chaque activité a été un succès grâce à vous, 

Projets 
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et nous espérons vous retrouver encore plus nombreux l'année prochaine. Continuons ensemble à faire 
vivre notre belle commune, à tisser des liens et à partager des moments inoubliables. 
 

Merci aux nombreux nouveaux membres pour leur venue et leur dynamisme.   
 

 
 
 
Présidente et Président : Christine MOREL, Jean-Louis RABATEL 
Vice-président : Gaby BLANC 
Secrétaire : Estelle REY - Secrétaire adjoint : Guillaume HOLSTEYN. 
Trésorière : Danièle RONDEPIERRE - Trésorière adjointe : Michelle BARBIER 
 
Contacts : 
Comité des fêtes                                        Courriel : cdf.lepassage38@gmail.com 
Christine MOREL : 06 51 39 13 02             Courriel : christinemorel@free.fr 
Jean-Louis RABATEL : 06 32 58 65 69      Courriel : jean-louis.rabatel@wanadoo.fr 
Gaby Blanc : 06 78 95 20 84                       Courriel : blanc.gaby@gmail.com   
 

Le Comité prête/ loue du matériel aux associations et aux particuliers. 
Pour tout renseignement, contacter Gaby Blanc. 
 
 
 

A.C.C.A LE PASSAGE 
 

 Avec un effectif en hausse de 22 chasseurs, cette année l’A.C.C.A. de LE PASSAGE a vu son bureau se 
modifier : 
Président : BARBIER Florian  
Vice-président : MAISONNAS Fréderic  
Secrétaire : BARBIER Thomas  
Vice-secrétaire : MARTIN Thomas  
Trésorier : MAISONNAS Kylian 
Vice-trésorier : CASTILLAN Roger  
Garde-chasse : BARBIER Maxime 
 
Cette année, l'ACCA a redoublé d'efforts pour assurer la sécurité, en installant des miradors dans les 
zones de chasse ainsi que le nettoyage des chemins, renforçant ainsi la sécurité pour tous les usagers. 
 
Nous sommes ravis de vous annoncer que la traditionnelle matinée du boudin aura lieu le dimanche 05 
janvier 2025. Réservation au 06.15.81.59.71. 
 
Nous espérons vous voir nombreux pour partager ce moment de convivialité et de plaisir. 
 

L’A.C.C.A. vous présente ses meilleurs vœux pour 2025. 
 

                                                                                                       Le Président Barbier Florian 

 
 
 
 

Bureau et 

contacts 

mailto:cdf.lepassage38@gmail.com
mailto:christinemorel@free.fr
mailto:jean-louis.rabatel@wanadoo.fr
mailto:blanc.gaby@gmail.com
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Rando Amitié Le Passage 
 

L’année 2024 de Rando Amitié 
 
Encore cette année notre association compte plus d’une centaine d’adhésions : 128 exactement. Nous 
marchons tous les lundis, nous sommes répartis sur 3 groupes selon les capacités de chacun. 
 
En hiver nous randonnons dans les communes proches du Passage du fait des journées beaucoup plus 
courtes. En été nos balades sont plus éloignées (Izieu, Tramolé, Nantoin, Trept)  
Malheureusement cette année en raison de la météo pluvieuse il y a eu quelques annulations. 
 
Nos sorties raquettes du jeudi sont programmées de mi-janvier à mi-mars lorsque l’enneigement le 
permet. 
 
Nos sorties montagnes de juillet à mi-septembre nous ont fait connaître des lieux magnifiques (col du 
petit St Bernard, La Croix de fer, le Trélod).  
 
Et pour clôturer cette saison un bon et joyeux repas au restaurant. Nous n’oublions jamais nos 
traditionnelles galettes des rois et nos bugnes, un moment de convivialité que nous sommes nombreux 
et heureux de partager. 
 
Notre séjour de printemps du 13 au 18 mai à Méjannes le Clap nous a fait découvrir de belles contrées. 
Celui d’automne à Evian du 10 au 13 septembre a manqué de soleil mais a été malgré tout très apprécié. 
 
Notre Assemblée Générale se tiendra courant décembre et se déroulera comme depuis de nombreuses 
années à St Chef à la Taverne Rustique. 
 
Composition du bureau : 
Présidente : Madeleine LIGABUE  
Vice-présidente : Michèle FRECHET  
Trésorier : Marcel GENIN 
Trésorière adjointe : Arlette GROS 
Secrétaire : Mauricette LANFREY 
Pour nous contacter : 06.89.29.22.88 
 
 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


